

LABASTIDE-ROUAIROUX

- LYCEE HÔTELIER DE MAZAMET ET L'EHPAD FONT BON MÉNAGE ! Le lycée et la Résidence «Rouanet-Iché» ont reconduit leur partenariat pour cette année scolaire. Les élèves de la classe «CAP PSR» iront 4 vendredis à l'EHPAD, cuisiner et servir les résidents. La 1^{ère} date le 12 janvier fut une réussite, nouveau rendez-vous ce vendredi suivront les 22 et 29 mars. Pour cette première rencontre, les élèves ont cuisiné avec le personnel de cuisine de l'EHPAD et servi les résidents ravis de la venue des jeunes lycéens.



La montagne noire, n° 5919, 19 janvier 2024.